



MainBogen führt Geschenk-Gutscheine ein!

Wörth. Rechtzeitig in der Vor-Osterzeit führt der MainBogen-Verein die neuen Geschenk-Gutscheine der Region ein. Die Gutscheine sind in allen Sparkassen-Filialen des MainBogen - also in Elsenfeld, Erlenbach, Klingenberg, Obernburg und Wörth - zu bekommen. Sie eignen sich ideal als kleinere oder größere Geschenke, immer dann, wenn der Beschenkte selbst am besten weiß, was er sich wünscht oder brauchen kann. Also eigentlich immer.

Die Gutscheine sind in über 80 Geschäften der Region einlösbar. Shoppen, Schlemmen, Wellnesen lauten die Alternativen. Diverse Restaurants sind in der Liste, Beauty- und Wellness-Anbieter und natürlich viele Einzelhandelsgeschäfte aller Art.

Initiiert wurden die neuen Gutscheine von Matthias Kraus, Leiter des Stadtmarketing Obernburg und Mitglied im Vorstand des MainBogen. Kraus erkannte den Bedarf für Obernburg und damit für die gesamte MainBogen-Region. ***"Viele Geschäfte haben zwar eigene Gutscheine, die mehr oder weniger stark genutzt werden, aber ein Gutschein, der für alle Geschäfte gilt - den gab es nicht und genau den brauchen wir,"*** sagt Kraus. Im Vorstand des MainBogen fand er offene Ohren für dieses Projekt und so werden die MainBogen-Gutscheine nach einer ca. 6-monatigen Vorbereitungszeit nun eingeführt.

Für die Ausgabe der Gutscheine fand sich die Sparkasse als idealer Partner, denn die Sparkasse ist in allen MainBogen-Städten mit ihren Filialen vertreten. Thomas Feußner, der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Miltenberg-Obernburg, war schnell zur Zusammenarbeit bereit. ***"Als regional verwurzelte Sparkasse sind wir der Überzeugung, dass ein starker Einzelhandel gut und wichtig ist für die Menschen und die Wirtschaft vor Ort. Deshalb sind wir gern Partner und Verkaufsstelle für die neuen MainBogen-Einkaufsgutscheine. Wir freuen uns, damit einen Beitrag leisten zu können, dass Kaufkraft hier in unseren Städten und Gemeinden gebunden wird."***

Wie bei allen MainBogen-Projekten unterstützen auch die Bürgermeister der fünf Städte die Einführung der Gutscheine. Sie wissen sehr gut, dass der regionale Einzelhandel von extremer Bedeutung für das Wohlergehen unserer Kommunen ist und dass die Gutscheine vor allem für die Bürger ein tolles Angebot darstellen, mit ihren Einkäufen in der Region zu bleiben. ***"Wir müssen alles tun, was in unserer Macht steht, um die ortsansässigen Geschäfte in unseren Städten zu erhalten und zu stärken. Wenn der Einzelhandel in einem Ort stirbt, ist dieser Ort nicht mehr lebenswert und das kann ja niemand wollen. Mit den neuen Gutscheinen haben die Leute die Möglichkeit, sinnvoll zu schenken und dabei stets genau den Geschmack des Beschenkten zu treffen. Einfacher geht's eigentlich nicht,"*** sagt Claudia Müller-Bartels die Vorsitzende des MainBogen-Vereins.

Die Gutscheine sind ab sofort in allen Sparkassen des MainBogen erhältlich. Es gibt sie zunächst nur im 10-Euro-Wert, der allerdings in beliebiger Menge gekauft werden kann. Der Gutschein kann in allen Akzeptanzgeschäften wie Bargeld eingesetzt werden.





Zum Start des Projekts trafen sich Bürgermeister und Vertreter des MainBogen in der Sparkasse Obernburg zum Fototermin.

v.l.: **Matthias Luxem**, Bürgermeister des Marktes Elsenfeld; **Emmi Becker**, Klingenberg, im Vorstand des MainBogen; **Dietmar Fieger**, Bürgermeister der Stadt Obernburg; **Matthias Kraus**, Stadtmarketing Obernburg und im Vorstand des MainBogen; **Claus Kirchgäßner**, Schriftführer des MainBogen; **Claudia Müller-Bartels**, 1. Vorsitzende des MainBogen; **Michael Berninger**, Bürgermeister der Stadt Erlenbach; **Carolin Straub**, 2. Vorsitzende des MainBogen; **Andreas Fath**, Bürgermeister der Stadt Wörth; **Thomas Feußner**, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Miltenberg-Obernburg



Der neue MainBogen-Gutschein

